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Store in a cool and dry area. Do not use if the seal is broken or missing.
Garder dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau est endommagé ou manquant.
Keep out of reach of children • Garder hors de la portée des enfants

Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux
per softgel/ par gélule

Borage Oil/Huile de bourrache (Borago officinalis) ...................................................................120 mg
CLA (Conjugated Linoleic Acid)/ALC (Acide Linoléique conjugué) ..............................................450 mg
Fish Oil (sardines, anchovies, mackerels)/ Huile de poisson (sardines, anchois, maquereaux) ..450 mg
Providing/Fournissant : EPA .....................................................................................................130 mg
                                    DHA.....................................................................................................100 mg
Oleuropein 20 %/Oleuropéine 20 %...........................................................................................60 mg

Non-medicinal Ingredients: Beeswax, coconut oil, sunflower lecithin, gelatin, glycerin, carob 
extract. Recommended Use or Purpose: Source of omega-3 fatty acids for the maintenance of 
good health. Helps support cognitive health and/or brain function. May help to support a modest 
reduction in fat mass when used with a program of reduced intake of dietary calories and 
increased physical activity. Recommended Dose: Adults: 4 softgels/twice daily. Take with 
food. Duration of use: Consult a healthcare practitioner for use beyond 6 months. Warnings: 
Consult a healthcare practitioner prior to use if you are obese or have cardiovascular desease 
(CVD) risk factors (high blood pressure, high cholesterol and/or triglycerides), if you are 
pregnant or breastfeeding, or if your goal is to achieve weight loss. Contra-indications : Do not 
use if you have CVD, diabetes, metabolic syndrome or insulin resistance. Known Adverse 
Reactions: Some people may experience gastrointestinal upset.

Ingrédients non médicinaux : Cire d'abeille, huile de noix de coco, lécithine de tournesol, 
gélatine, glycérine, extrait de caroube. Usage ou fins recommendés : Source d’acides gras 
oméga-3 pour le maintien d’une bonne santé. Aide à contribuer à la santé cognitive et/ou aux 
fonctions cérébrales. Pourrait contribuer à une légère diminution de la masse adipeuse, dans le 
cadre d’un programme qui recommande une réduction de l’apport calorique et une 
augmentation de l’activité physique. Dose recommandée : Adultes : 4 gélules/2 fois par jour. 
Prendre avec de la nourriture. Durée d’utilisation : Consultez un médecin si l’usage se 
prolonge au-delà de 6 mois. Mises en garde : Consultez un médecin avant d’en faire l’usage si 
votre but est de perdre du poids, si vous êtes enceinte ou si vous allaitez, si vous êtes obèse ou 
si vous avez des facteurs de risque de maladies cardiovasculaires (MCV) (hypertension 
artérielle, taux élevé de cholestérol et/ou de triglycérides). Contre-indication : Ne pas utiliser 
si vous souffrez d’une MCV, de diabète, du syndrome métabolique ou si vous avez une 
résistance à l'insuline. Effets indésirables connus : Certaines personnes pourraient souffrir de 
troubles gastrointestinaux.  
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